



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 01. Oktober 2024

Anfrage an den Hechtsheimer Ortsbeirat: Nutzung und Platzierung des Lastenfahrrads vor der Bäckerei Werner in der Alten Mainzer Straße

Vor der Bäckerei Werner in der Alten Mainzer Straße in Hechtsheim steht seit einiger Zeit ein Lastenfahrrad, das anscheinend nur selten genutzt wird. Dieses Lastenrad nimmt einen beträchtlichen Teil des Gehwegs in Anspruch, was den ohnehin begrenzten Platz für Fußgänger zusätzlich einschränkt. Vor allem in einer belebten Straße wie der Alten Mainzer Straße, in der viele Menschen zu Fuß unterwegs sind, ist der vorhandene Gehweg wertvoll, um einen sicheren und ungehinderten Fußgängerverkehr zu gewährleisten.

Die geringe Nutzung des Lastenfahrrads lässt darauf schließen, dass der dafür beanspruchte Raum möglicherweise besser genutzt werden könnte, insbesondere wenn der Gehweg dadurch freier und sicherer für Passanten wird. Dies führt zu der Frage, ob es sinnvoll ist, das Lastenfahrrad an einem anderen Ort unterzubringen oder Alternativen zur Platznutzung zu prüfen.

Fragen an die Stadtverwaltung:

1. Gibt es Zahlen oder Erfahrungswerte zur tatsächlichen Nutzung des Lastenfahrrads an diesem Standort?
2. Wäre es nicht sinnvoller, das Lastenfahrrad an einem anderen Ort in Hechtsheim zu platzieren, an dem es möglicherweise besser genutzt werden kann?
3. Könnte der freiwerdende Platz vor der Bäckerei stattdessen für eine Sitzmöglichkeit und Begrünung genutzt werden? Dies würde nicht nur zur Verschönerung des Straßenbildes beitragen, sondern auch die Aufenthaltsqualität im Ortskern erhöhen und den Besuch der Bäckerei noch attraktiver gestalten.

Gez. Kai Schütz